

定住化促進事業の目標値を定めるべきでないか

民主・市民ネット 能川 邦夫

〔答弁〕 定住化促進事業については、移住希望者のニーズや定年延長など社会状況の変化もあり、全国的にも移住者が増えていない状況にあることから、現時点で目標値を定めることは、難しいものと考えている。当市が会長市を務めている北海道移住促進協議会において、定住化に向けた取り組みを進めているが、このような運動の中で協議しながら、目標値の設定も含めて事業の総合的な検討を進めていきたい。(市長)

学校図書館の充実を盛り込む読書活動推進計画の策定

無所属 竹花 郁子

〔答弁〕 学校図書館は、子供の読書意欲を喚起し、想像力をはぐくむ機能と学習に必要な情報を収集・活用する能力を育成する機能をあわせ持つものであり、学校教育において重要な役割を担うものとして認めている。

子供の活字離れが指摘される中、読書環境の整備を総合的かつ計画的に進めることが必要と考えており、学校図書館の充実を盛り込んだ読書活動の推進計画策定について、今後検討したい。(教育長)

市役所職員給与を削減し正規職員採用を増やせないか

無所属 三遊亭 洋楽

〔答弁〕 これまで市では、財政再建の一環として管理職手当の5%減額や特殊勤務手当の全廃、また行財政改革の推進による職員数の削減を実施してきた。一定の給与水準を維持しつつ総人件費の抑制を図ってきており、給与の一括削減により新たな職員の採用を増やすことは、難しいものと考えている。

臨時職員や嘱託職員の待遇改善については、全体のバランスを考慮しながら、検討していきたい。(市長)

〔緊急質問〕

国際貿易センターにかかわる隠ぺいの強要と告発への認識

公明党 志賀谷 隆

〔答弁〕 問題発覚後、同社は税理士に会社設立時からの帳簿類の調査を依頼し、その結果をもとに内容説明と問題点の整理をすることとしたものであり、憶測の発言で混乱を生じ、会社の信用を失うことのないように全容説明前に社外に情報を漏らさぬよう社長から社員に伝えたと聞いている。

また、本件については、不正がある旨社長に報告があったと聞いているが、それが、不正を知ったときの告発であると考えている。(市長)

決算審査

国際貿易センター問題について

〔質疑〕 市長の税務署や国際貿易センターへの関与

〔答弁〕 税務署に対しては、一切電話しておらず、電話の発信記録もない。また、国際貿易センターに対しては、派遣職員に税理士事務所の調査に協力してほしい旨を話したが、

市長がセンター職員と電話でやり取りをすること自体が越権行為になり、センター職員は市長に直訴したということになるおそれがあるため、互いに言わなかったことにしようとするに別れたものである。

〔質疑〕 市が不正なプール金を確認した時期

〔答弁〕 昨年12月頃、前港湾空港部長が派遣職員から話を聞き、預かっていた市職員にプール金を会社に返すよう指示したが、その際、副市長は報告を受けておらず、副市長がプール金について確認したのは、平成20年7月10日である。

〔質疑〕 市長の違法性の認識

〔答弁〕 税理士事務所の間接報告において、領収書を改ざんしていたこと及び出張旅費の未精算による差金を取締役の主導でプール金としていたことが明らかにされており、これは法に触れる不正行為であると解釈している。

Table with 4 columns: 議決結果, 第3回定例会, 議案, 議案. Rows include items like 一般会計, 港湾事業特別会計, 中央卸売市場事業会計, etc., with decision status (満場一致で可決, 賛成多数で可決, etc.).